



**URBANISMO** Respaldo unánime tras 26 años a la Operación Chamartín **MADRID**



**CIENCIA** Ser un gran investigador no basta para ser catedrático **P27**

## Iglesias insiste en la coalición pese a la presión interna por la vía portuguesa

La presidenta del PSOE, Cristina Narbona, sostiene que la prioridad es evitar unas nuevas elecciones

CARLOS E. CUÉ, Madrid  
Tras el huracán de la investidura fallida se van a aclarando las posiciones de cara a un segundo intento en septiembre. El Gobierno quiere volver al principio de la negociación y ofrecer a Podemos que apoye a un Ejecutivo en

solitario, con un acuerdo en torno al programa. “La prioridad absoluta es evitar nuevas elecciones”, dijo ayer la presidenta del PSOE, Cristina Narbona. Pablo Iglesias insistió en que busca que su partido forme parte de un Gobierno de coalición, aun-

que entre sus propias filas esa opción cuenta con detractores. Tanto Izquierda Unida como la corriente Anticapitalistas proponen que se opte por el modelo que funciona en Portugal, un Ejecutivo monocolor con un programa negociado. **PÁGINA 14 Y 15**



**RIVERA SE BLINDA CON UNA DIRECCIÓN “LEAL”.** Albert Rivera, líder de Ciudadanos, cambió ayer su ejecutiva con 22 incorporaciones —entre ellas dos expresidentes autonómicos del PP— y el cese de dos miembros del sector crítico, que pidieron reconsiderar el “no” a Sánchez. / JAIME VILLANUEVA **PÁGINA 16**

## Unidades psiquiátricas en grave precariedad

Accidentes y denuncias revelan las carencias para tratar la salud mental en Andalucía

JAVIER MARTÍN-ARROYO, Sevilla  
Un grave accidente con un enfermo en la unidad de Psiquiatría del hospital Campus de la Salud de Granada y una denuncia sindical por las condiciones en que están los enfermos mentales agudos internados en el Virgen del Rocío de Sevilla, han sacado a la luz los problemas por los que atraviesan estos

centros para tratar la enfermedad mental. Andalucía emprendió hace 30 años la reconversión de sus antiguos manicomios en internados sanitarios, hospitales de día y comunidades terapéuticas. Algunas de las unidades hospitalarias para los casos más graves muestran hoy graves carencias materiales, de personal y de formación. **PÁGINA 23**

## El juez imputa al BBVA por cohecho y corrupción en el ‘caso Villarejo’

La Audiencia rechaza la petición del banco de presentarse en la causa como perjudicado

Í. DE BARRÓN / F. J. PÉREZ, Madrid  
El juez de la Audiencia Nacional Manuel García-Castellón, imputó ayer al BBVA como persona jurídica en el caso Villarejo. El juez atribuye a la entidad presuntos delitos de cohecho, descubrimiento y revelación de secretos y corrupción en los negocios. Se trata de la pieza separada del caso en la que la justicia trata de esclarecer el papel del banco en los pagos realizados al comisario jubilado José Manuel Villarejo, quien presuntamente realizó trabajos de espionaje a políticos, empresarios y periodistas.

Los delitos por los que el juez imputa al BBVA son los mismos que apreciaba la Fiscalía. El magistrado rechaza la petición del banco de personarse en la causa como perjudicado, y analizará si funcionaron los controles internos de la entidad.

Tras conocerse la decisión del juez, CC OO, el principal sindicato del BBVA, acusó al expresidente de la entidad Francisco González de ser actualmente “el principal responsable de la pér-

dida de reputación del banco” y pidió “resolver cualquier relación formal” con él. Carlos Torres, actual presidente de la entidad, manifestó en una nota que su prioridad es “el esclarecimiento de los hechos”. **PÁGINA 38**

## Pekín exige restaurar de inmediato el orden en Hong Kong

China considera en riesgo la estabilidad

JAIME SANTIRSO, Pekín  
Pekín lanzó ayer una serie de advertencias ante la ola de protestas en Hong Kong que dura ya dos meses. En una inusual rueda de prensa, el organismo de control de Hong Kong y de Macao exigió que se restablezca el orden rápidamente, y advirtió que la estabilidad del territorio está en peligro. El Gobierno chino expresó además su total apoyo a la jefa del Ejecutivo hongkonés, Carrie Lam, cuya dimisión piden los manifestantes. **PÁGINA 2**

## Francia mantiene a Calviño en su lista de candidatos a dirigir el FMI

**P41**

**¡ÚLTIMA HORA!**  
ÚLTIMA OPORTUNIDAD para que no te quedes sin vacaciones este verano. B y disfruta.

ÚLTIMAS PLAZAS  
**¡Reserva YA!**

Con un 7% de descuento en una selección de hoteles de nuestras COSTAS.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand

BAL 005 M/M

Consulte condiciones.

## La violencia y el desamparo castigan al colectivo LGTBI ruso

MARÍA SAHUQUILLO, Moscú  
Miembros del colectivo LGTBI de Rusia han alzado su voz tras el asesinato el pasado día 21 de una conocida activista bisexual que había recibido múltiples amenazas. Denuncian una violencia homófoba generalizada y el desamparo que sufren por parte de las autoridades. **PÁGINA 4**